2010

多加拉斯

必记词组

主编: 中国人民大学 郭崇兴

读真题例句 记必考词组

历年真题常考词组 所有大纲超纲词组

2010 考研英语必记词组

主 编:中国人民大学 郭崇兴

北京航空航天大学出版社

内容简介

本书是目前收集考研词组,尤其是实考词组最全的一本考研辅导书。本书不 仅包括考研中常考的固定词组、成语,还总结了大量单词间的搭配用法。所配例 句全部是真题例句。适合所有考研学生。本书作者郭崇兴是考研辅导顶级名师。

图书在版编目(CIP)数据

考研英语必记词组/郭崇兴主编.-北京:北京航空航天大学出版社,2009.2

ISBN 978 - 7 - 81124 - 607 - 0

I . 考 · · · II . 郭 · · · II . 英语 ─ 短语 ─ 短语 ─ 研究生 ─ 人学考试 ─ 自学参考资料 IV . H314 . 3

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2009)第 008209 号

考研英语必记词组 主编:中国人民大学 郭崇兴 策划编辑: 谭莉 责任编辑: 何晓慧

北京航空航天大学出版社出版发行 北京市海淀区学院路 37 号(100191) 发行部电话:010 - 82317024 传真:010 - 82328026 http://www.buaapress.com.cn E - mail:bhpress@ 263.net 北京市松源印刷有限公司印装 各地书店经销

开本:787×960 1/32 印张:7.375 字数:248 千字 2009 年 2 月第 1 版 2009 年 2 月第 2 次印刷 ISBN 978-7-81124-607-0 定价:15.00 元

前青 Foreword

本书是目前收集考研词组,尤其是实考词组最全的一本考研辅导书。本书不仅包括考研中常考的固定词组、成语,还总结了大量单词间的搭配用法。

本书第一部分包括 20 个单元,第二部分包括 16 个单元,每个单元 50 个词组。词组按照首字母顺序排列。

本书对同一词组的不同变形进行了归并(如将 to a large extent, to some extent 归并到 to...extent 中,其后根据不同的变形附相应的例句),归并前共约 2000 个词组,归并后 1734 个词组。

郭崇兴 2009 年 2 月

目录 CONTENTS

考研核心词组

Unit 1
Unit 2 (12)
Unit 3 (23)
Unit 4
Unit 5 (44)
Unit 6 (54)
Unit 7 (65)
Unit 8 (75)
Unit 9 (86)
Unit 10(96)
Unit 11 (107)
Unit 12 (117)
Unit 13
Unit 14
Unit 15 (147)
Unit 16 (158)
Unit 17
Unit 18 (179)
Unit 19 (189)
Unit 20

考研补充词组

Unit 1 - Unit 16		(202)
------------------	--	-------



考研核心词组

本部分共962个词组

Unit 1

a bit of

(2次)

一占

[真题例句] I have been transformed from a passionate advocate of the philosophy of "have it all", preached by Linda Kelsey for the past seven years in the pages of *She* magazine, into a woman who is happy to settle for a bit of everything.

[例句精译] 我现在已变成了很容易心满意足的女人,而以前我却曾是"拥有一切,各方面都要争强"这一哲学的狂热拥护者。该哲学是林达・凯尔茜女士过去七年中在《她》这本杂志里拼命鼓吹的。

• a few

(6次)

有些.几个

[真题例句] But if robots are to reach the next stage of laborsaving utility, they will have to operate with less human supervision and be able to make at least a few decisions for themselves —goals that pose a real challenge.

[例句精译] 但是如果机器人要进一步实现劳动力节省,它们必须能够在更大程度上减少人的监控,并且至少能够独立地做一些决定——这是一个真正的挑战。

• a flash in the pan

(1次)

昙花一现。

[真题例句] This is no flash in the pan; over the past couple of years, inflation has been consistently lower than expected in Britain and America.

[1997年阅读5]

[例句精译] 这不是昙花一现,在过去几年里,英国和美国的通货膨胀率始终低于预测水平。

a fraction of

(1次)

一小部分

[真题例句] They have built robots that can recognize the error of a machine panel by a fraction of a millimeter in a controlled factory

2010 考研英语必记词组



environment.

[2002年阅读2]

[例句精译] 他们建造的机器人在严格控制的工厂环境里,能够在仪表盘上识别毫米以下的误差。

• a great deal of

(1次)

[真题例句] A great deal of attention is being paid today to the so-called digital divide—the division of the world into the info (information) rich and the info poor.

[例句精译] 今天,人们十分关注所谓数字化的信息差异问题——世界被分为信息富有和信息贫穷两部分。

a great/good deal of

(1次)

大量(的),许多(的)

[真题例句] 50. Which of the following is true according to the text?

[B] VIPs in the Western world gain a great deal from alphabetism.

[例句精译] 50. 根据本文的观点,下面哪项正确?

[B]西方国家的重要人物从字母表中获得极大的益处。

• a group of

(3次)

一群

[真题例句] If you are talking to a group of managers, you may refer to the disorganized methods of their secretaries; alternatively if you are addressing secretaries, you may want to comment on their disorganized bosses.

[例句精译] 如果你在和一群经理谈话,你就可以评论他们秘书的 工作方法紊乱;相反,如果你在和一群秘书谈话,你就可以揶揄他们老 板的工作方法紊乱。

♠ a little

(5次)

一点,稍;一些,少许

[真题例句] Employers wouldn't mind a little fewer bubbles in the job market.

[例句精译] 雇主们对就业市场少了些泡沫也并不在意。

a lot (of)

(1次)

大量(的),很多(的)

[真题例句] 64. It is implied that adaptiveness and inventiveness of the early American mechanics ______. [1996年阅读4]

[D] owed a lot to the technological development

[例句精译] 64. 文章暗示:早期美国技工的适应能力和善于创造的能力_____。



[D] 基本上归因于技术的发展

[真题例句] He dismisses a lot of the work of reengineering consultants as mere rubbish—"the worst sort of ambulance-chasing."

[1998年阅读2]

[例句精译] 他对重组顾问们所做的大量工作不屑一顾,认为那些完全是垃圾——"典型的劳而无获"。

a majority of

(2次)

大部分

[真题例句] The 1990 Census revealed that "a majority of immigrants from each of the fifteen most common countries of origin spoke English well' or 'very well' after ten years of residence." [2006年阅读1]

[例句精译] 1990年的人口普查显示出"从15个有共同起源的国家中来的大部分移民,在居住了10年以后都能'比较好'或'非常好'地使用英语。"

• a matter of

(1次) (关于…的)问题:大约

[真题例句] The latest revolution isn't simply a matter of gentlemen reading other gentlemen's e-mail. That kind of electronic spying has been going on for decades.

[2003年阅读1]

[例句精译] 最近的这次革命性的改变不仅仅是一个人偷看别人的 电子邮件的问题,这样的电子间谍活动已经存在了数十年。

• a number of

(5次)

若干

[真题例句] And a significant number of the homeless have serious mental disorders. [2006年完形]

「例句精译] 并且,相当多的无家可归者患有严重的精神病。

• a period of

(2次)

一段时间

[真题例句] (45:By) contrast, they saw in the preceding hundred years from 1650 to 1750, when England was still a (46: completely) agricultural country, a period of great abundance and prosperity. [1998年完形]

[例句精译] 通过对比,他们认为先前的一百年(1650~1750),那时的英国还基本上是农业国,是一段富足繁荣的历史时期。

a quantity of

(1次)

一些

[真题例句] He must store a large quantity of grain (41: instead of) consuming all his grain immediately. [2000年完形]

[例句精译] 他必须储存大量谷物,而不是立即将之消费殆尽。



a series of

(3次)

一系列,一连串

[真题例句] Next year, after a series of mergers is completed, just four railroads will control well over 90 percent of all the freight moved by major rail carriers.

[例句精译] 而到明年,当一系列兼并活动完成之后,四家铁路公司将控制铁路货运总量的90%以上。

• a set of

(3次)

一组,一套

[真题例句] Working with a personal search agent means having another set of eyes looking out for you. [2004年阅读1]

[例句精译] 使用个人搜索代理等于多一双眼睛替你在观察。

a sheet of

(1次)

一张,一片

[真题例句] Likewise, if you want to find a job, take a sheet of paper, and write a brief account of yourself. [1996年阅读1]

[例句精译] 同样,如果你想找一份工作,那就先拿一张纸,写一份 个人的情况清单吧。

◆ a shell of our own making(1次)

我们自己建造的牢笼

[真题例句] We become trapped inside a shell of our own making.

[1995年阅读2]

[例句精译] 我们就会作茧自缚。

• a spell of

(1次)

一段时间

[真题例句] Despite a spell of initial optimism in the 1960s and 1970s when it appeared that transistor circuits and microprocessors might be able to copy the action of the human brain by the year 2010, researchers lately have begun to extend that forecast by decades if not centuries. [2002年阅读2] [例句精译] 虽然一开始在20世纪60年代和70年代有过一段乐观的时期——那时候仿佛晶体管电路和微处理器的发展将使它们在2010年能够模仿人类大脑的活动——但是最近研究人员已经开始将这个预测延后数十年,甚至数百年。

a variety of

(3次)

种种.各种

[真题例句] A variety of activities should be organized (35:so that) participants can remain active as long as they want and then go on to (36:something) else without feeling guilty and without letting the other participants (37:down).



[例句精译] 所以安排各种活动时,以便让青少年尽可能地保持活力,使他们在没有负担和不让别人失望的情况下从事其他活动。

above all

(2次)

首要,尤其

[真题例句] Above all , like their female human counterparts, they tend to pay much closer attention to the value of goods and services than males.

[例句精译] 最重要的是,这两支雌猴像参照物人类女性一样,比起男性来更能关注"给什么货,就服什么务"的价值。(换言之,它们对事情的公平与否更为敏感。)

access to

(1次)

进入某物;某物的使用权:接近(某人)

[真题例句] "Knowledge is power" may well be the truest saying and access to information may be the most critical requirement of all people.

[1995年阅读3]

[例句精译] "知识就是力量"可能是最正确的格言,获取信息也已成为所有人最关键的要求。

• according to

(14次)

按照,根据

[真题例句] According to BT's futurologist, Ian Pearson, these are among the developments scheduled for the first few decades of the new millennium(a period of 1 000 years), when supercomputers will dramatically accelerate progress in all areas of life.

[例句精译] 根据 BT 的未来学家皮尔森所预见,这些都在新千年的前几十年发展计划之内,那时,超级计算机将急剧加速生活各个领域的发展。

account for

(8次)

· ①说明,解释;②占;

③解决: ④得分

[真题例句] (①) Kitcher is a philosopher, and this may account, in part, for the clarity and effectiveness of his arguments. [1996年阅读5]

[例句精译] 肯切尔是位哲学家,这也许能部分说明他的理论为何明确而有说服力。

[真题例句] (②) As recently as 1995, the top four railroads accounted for under 70 percent of the total ton – miles moved by rails.

[2003年阅读3]

[例句精译] 近至1995年,四家大型铁路公司还只占有整个铁路运

2010 考研英语必记词组



输业务的不到70%。

◆ accuse (sb.) of (sth.) (2次)

控告,谴责

[真题例句] (63) The newly described languages were often so strikingly different from the well studied languages of Europe and Southeast Asia that some scholars even accused Boas and Sapir of fabricating their data.

[例句精译] (63)这些新近被描述的语言和得到充分研究的欧洲和东南亚地区的语言往往差别显著,以至于有些学者甚至指责 Boas 和 Sapir 编造了材料。

• act for

(1次)

代理,代表

[真题例句] The paid manager acting for the company was in more direct relation with the men and their demands, but even he had seldom that familiar personal knowledge of the workmen which the employer had often had under the more patriarchal system of the old family business now passing away.

[1996年阅读3]

[例句精译] 代表公司进行管理的领薪经理们与工人和工人的需求 形成更加直接的关系,但甚至他们也很少像正在被淘汰的旧式家族企 业的家长制中的雇主那样熟悉和了解工人的情况。

act on

(1次)

起作用

[真题例句] Governments throughout the world act on the assumption that the welfare of their people depends largely on the economic strength and wealth of the community. [2000 年翻译]

[例句精译] 世界各国的政府都基于一种观点行政,即人民的福利在很大程度上取决于本国的经济实力和国家的财富。

adapt to

(3次)

(使)适应,适合

[真题例句] Social science methodologies had to be adapted to a discipline governed by the primacy of historical sources rather than the imperatives of the contemporary world. [1999 年翻译]

[例句精译] 社会科学方法论必须适应历史资料占主导地位学科的需要,而不是适应当代世界占主导地位的规则的需要。

add a new idea to

(1次)

添加新的想法

[真题例句] 69. The author quotes Rudolph Flesch in Paragraph 3 because _____. [1994年阅读5]

加,增加

[2004年阅读1]

合计,总计

(2次)

added to a database that might interest me," says the author of a

「例句精译」 一位职业搜索指南的作者说:"我不会依赖代理器在网

American annual records except for the Depression years. [1998 年阅读 4]

(1次)

上增加的每一项内容里去逐一寻找可能令我感兴趣的东西。"

"I would not rely on agents for finding everything that is

Even so, that gain adds up to only 11.4 percent, lowest in

D the quotation adds a new idea to the information previously presented

「例句精译」 69. 第三段作者引用鲁道夫・弗莱切是因为

[D]这个引语对前述信息添加了一个新观点



add to

「直题例句】

job-searching guide.

◆ add up to 「真题例句」

♦ addto	(3次)	增加了
adds a penny to the	The worthy residents of Stratfor ir revenue. 特福特值得尊敬的居民怀疑原	[2006年阅读2]
• adjust to	(1次)	适应,调节
-	ious and need the (25; confic	dence) that comes from
by others. [例句精译] 因 所面临的许多挑战	d knowing that their accomplish 为青少年需要调整和适应身 ,所以,他们的自我意识很强 也人羡慕成就的自信心。	ments are (26:admired) [2003 年完形] 体上、智能上和情感上
by others. [例句精译] 因 所面临的许多挑战 成功的,以及能让他	为青少年需要调整和适应身 ,所以,他们的自我意识很强	ments are (26; admired) [2003 年完形] 体上、智能上和情感上 ,他们需要培养能获取
by others. [例句精译] 因 所面临的许多挑战 成功的,以及能让作 ◆ after all [真题例句] A almost completely de	为青少年需要调整和适应身 ,所以,他们的自我意识很强 也人羡慕成就的自信心。	ments are (26; admired) [2003 年完形] 体上、智能上和情感上 ,他们需要培养能获取 终于,毕竟;虽然这样 odern form of expression ? Advertising.



方式是什么呢? 广告。

agree on

(4次) 对……达成协议; 对……取得一致意见

[真题例句] (7: Although) the figure may vary, analysts do agree on another matter: that the number of the homeless is (8:increasing).

[2006年完形]

[例句精译] 尽管人们估计的数字可能各不相同,分析家们对另外 一个问题的意见的确是一致的:无家可归者的数量正在增长。

agree to

(1次)

同意,赞成

真题例句 Since OPEC agreed to supply-cuts in March, the price of crude oil has jumped to almost \$ 26 a barrel, up from less than \$ 10 last December. [2002年阅读3]

自从石油输出国组织欧佩克在3月决定减少原油供 例句精译 应,原油的价格便从去年12月的不到10美元一桶上升到约26美元 一桶。

agree with

(1次)

同意,赞成

[真题例句] In a letter to Gerald Kaufman, chairman of the House of Commons media select committee, Lord Irvine said he (37: agreed) with a committee report this year which said that self regulation did not (38; offer) sufficient control. [2001年完形]

[例句精译] 在写给众议院新闻媒体特别委员会主席 Gerald Kaufman 的信中, Irvine 勋爵说,他赞同委员会今年的报告,该报告称,对 自我约束并未予以足够的监控。

aim at

(2次)

目的在于,旨在

When a new movement in art attains a certain fashion, it is 真题例句 advisable to find out what its advocates are aiming at, for, however farfetched and unreasonable their principles may seem today, it is possible that in years to come they may be regarded as normal. [2000年阅读3] 当一场新的艺术运动形成某种时尚时,理应弄清其倡 导者的目标所在,因为无论他们的准则在今天看来是多么牵强附会、不

alien to/from

可思议,将来都有可能被视为正常的。

(1次)

相异的

[直题例句] There exists a social and cultural disconnect between journalists and their readers, which helps explain why the "standard



templates" of the newsroom	seem alien to many readers	. [2001年阅读3]
[例句精译] 新闻记者	行和读者之间存在着社会和	文化方面的脱节,
这就是为什么新闻编辑室	的"标准模式"与众多读者	的意趣相差甚远的
原因。		
• all around	(1次)	周围
[真题例句] 68. That	Africa and South America wer	re once joined can be
deduced from the fact that		[1998年阅读5]
[D] over 100 hot spots are	scattered all around the glo	be
[例句精译] 68.可以	从这一事实推论	出非洲和南美洲曾
经连在一起。		
[D]地球各地散布着一百	多个热点	
♦ all day long	(1次)	整天
「真颞例句」 Says Hofs	sess: "We posted bulletins all	day long , because
	omething that happened in	
history. "	(at 6)	[1997年阅读1]
	听说:"我们整天都在发布公	告,因为这件事的
THE WAY THE PROPERTY OF THE PROPERTY.	可亚发生的事情,而是因为	
一件大事。"		
♦ all of a sudden	(1次)	突然
[直题例句] 67. From	the evolutionary point of view	w. To pulsa ye. 4
[SEVERA]	Anto the	[1995年阅读5]
B if a person gets very	forgetful all of a sudden he r	must be very adaptive
「例句精译」 67. 根据		
Tell control materials	建忘,那么他的适应性肯定很	灵强 。
♦ all over	(1次)	遍及,到处
	Body or selection of the selection of th	
	seem to look alike (though	
	edicated faces, wearing jeans	
	lown for the night on the f	
	and 80 standing-room tickets	
and sold to them when the	box office opens at 10:30 a	. m. [2006 年阅读 2]
		[2000 平风误2]

[例句精译] 他们看起来都一个样(虽然他们从各个地方而来)——瘦削、率直、专注的脸庞,穿着牛仔裤和便鞋,吃着小圆面包,在剧场外的石板上过夜,以便能买得起20张坐票和80张站票,这些票都是专门



留给这些风餐露宿者们的,并且在票房第二天上午 10 点半开始售票时就卖给他们。

• all over the world

(2次)

全世界

[真题例句] 59. What is the passage mainly about? [2001年阅读 3]

[A] Needs of the readers all over the world.

[例句精译] 59. 本文主要探讨的是什么?

[A]世界各地读者的需求

• all right

(1次)

行,可以;顺利,良好

[真题例句] 55. To which of the following is the author likely to agree? [2004 年阅读 3]

[C] Caution all right , panic not.

[例句精译] 55. 作者可能同意下面哪项?

[C]谨慎是应该的,但不必恐慌。

• all the same

(1次)

仍然,照样地

[真题例句] All the same , no thinking man can refuse to accept their first proposition: that a great change in our emotional life calls for a change of expression.

[例句精译] 实际上,没有一个善于思考的人会拒绝接受他们的第一个观点:即情感生活的巨大变化要求表达方式也随之变化。

• all the time

(1次)

一直,始终

[真题例句] The explanation for insensitivity to smell seems to be that the brain finds it (14:inefficient) to keep all smell receptors working all the time but can (15:trigger) new receptors if necessary. [2005年完形]

[例句精译] 对气味不敏感的解释或许是,大脑似乎觉得让所有的 嗅觉接收器每时每刻都工作效率太低,只在必要时激活一些新的嗅觉 接收器。

all through

(1次)

一直,始终

[真题例句] All through the nineteenth century, America, Africa, India, Australia and parts of Europe were being developed by British capital, and British shareholders were thus enriched by the world's movement towards industrialisation.

[例句精译] 整个19世纪,美洲、非洲、印度、澳洲及欧洲的部分地



区都靠英国的资本发展起来,而英国股东则因世界性的工业化而大发 其财。

• allow for

(1次)

考虑到,体谅, 连……算在内

[真题例句] Supporters of the new super systems argue that these mergers will allow for substantial cost reductions and better coordinated service. [2003年阅读3]

[例句精译] 支持组建超大型铁路集团的人认为,兼并将带来成本的大幅降低,也有利于铁路服务的调度协调。



Unit 2

allow sb. to do sth.

(1次)

允许某人做某事

[真题例句] After six months of arguing and final 16 hours of hot parliamentary debates, Australia's Northern Territory became the first legal authority in the world to allow doctors to take the lives of incurably ill patients who wish to die.

[例句精译] 经过6个月争论和最后16个小时的国会激烈辩论,澳大利亚北部州成为世界上第一个允许医生根据绝症病人个人意愿来结束其生命的合法当局。

along with

(2次)

与……一起

[真题例句] However, the playgoers do manage a little sight-seeing along with their playgoing. [2006年阅读2]

[例句精译] 但是,看戏的人却常常在看戏之外再进行一些观光游览。

amount to

(1次) 合计,总共达,等于

[真题例句] What this amounts to, of course, is that the scientist has become the victim of his own writings. [1999年阅读5]

[例句精译] 当然,这几乎等于说:那位科学家成了他自己结论的牺牲者。

an amount of

(1次)

许多

[真题例句] Spend a certain amount of time each day seeking the employment you wish for, and keep in mind: Securing a job is your job now.

[1996年阅读1]

[例句精译] 每天花一定的时间寻找你想要的工作,请记住:找工作就是你现在的工作。

and so forth/on

(3次)

等等

[真题例句] (61) One difficulty is that almost all of what is called behavioral science continues to trace behavior to states of mind, feelings, traits of character, human nature, and so on. [2002年翻译]

[例句精译] (61)难题之一在于所谓的行为科学几乎全都依然从心态、情感、性格特征、人性等方面去寻找行为的根源。